



令和6年 4月 26日

だより 5月号

江戸川区立新堀小学校

校長

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/niihori-e/>

「たったこれだけのこと」

校長

先日、バスに乗っていた時に起きた出来事です。バスは時刻通りに到着し、私は席に着きました。土曜日ということもあり、幾度か停留所を経ている間に、バスの中は満員状態となっていました。そして、駅に隣接する停留所に停まった時のことです。突然、男性の怒鳴り声が響き渡り、車内は凍りつきました。実際に怒鳴り声をあげたのは一人だけだったのですが、同じような思っていた人は大勢居たに違いありません。なぜならば、停留所に停まってしばらくたっても扉が開かないのです。バスの扉が故障しているわけでもありませんでした。運転手の方が意図的に扉を開けなかったのです。「降車される場合は、降車ボタンでお知らせください」というアナウンスがあり、誰かがボタンを押したのでしょうか。運転手がやっと扉を開けました。運転手が扉を開けなかったのは、降車ボタンが押されていないからという理由でした。土曜日のお昼ということもあり、楽しい気持ちでバスに乗車したのですが、なんだか複雑な思いに変わってしまいました。

出来事というのは、たったこれだけのことなのですが、自分の中で「？」が沸き上がってきてしまいました。単純に考えれば、降車する人の誰かが降車ボタンを押せばよかっただけのことでしょう。しかし、駅に隣接する停留所であり、多くの人がここで降車するという事は運転手も乗客も誰もが分かっていることです。だからこそ、降車ボタンが押されていないくても、扉は開くものだとみんなが思っていたのです。運転手は「規則・きまり」に基づいて正しい行動をとっています。一つも間違った対応はとっていません。安全に乗客を送迎するという使命を十分に果たしているのです。一方で、同じような状況の場合に、扉を開ける運転手がいます。この運転手は、本当のことを言えば「規則・きまり」を破っているのかもしれませんが、しかし、誰からも怒鳴られず、文句を言われず、誰も不愉快な思いにさせてはいないのです。むしろ、臨機応変な対応として称賛されたり評価されたりするのです。

ある日のちょっとした出来事ではありましたが、同じようなことは、どこにでも存在しているような気がしてなりません。どちらが正しく、どちらが間違っているのかは明確であったとしても、そのことが受け入れられないということは意外とあるのではないのでしょうか。「たったこれだけのこと」で互いが不愉快な気持ちになったり、関係性が悪くなったりしてしまうのでしょうか。でも、正しいことを真っ直ぐに実行している者が避難されたり、評価されなかったり、不適切な対応とされてよいのでしょうか？

5月の行事予定

日	曜	始業前	行 事	授業時数					
				1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水	朝読書	全校遠足	4	4	4	4	4	4
2	木	朝学習	安全指導	4	4	4	4	4	4
3	金		憲法記念日						
4	土		みどりの日						
5	日		こどもの日						
6	月		振替休業日						
7	火	朝学習	腎臓検診2次①	5	6	6	6	6	6
8	水	朝読書	【フ】(水) 引き渡し訓練 内科検診(3.4)	5	5	5	5	5	5
9	木	朝学習	委員会 消防車写生会(2)2~3h	5	5	5	5	6	6
10	金	なわ跳び 集会	なわ跳び出前授業(1~6h) 腎臓検診(もれ2次①)	5	5	6	6	6	6
11	土								
12	日								
13	月	朝会	新堀スペシャルタイム	5	5	5	6	6	6
14	火	朝学習	内科検診(1.2) 劇団四季心の劇場(6)PM	5	6	6	6	6	6
15	水	朝読書	【フ】(水) 腎臓検診2次② 眼科検診 登校班安全会議 PTA総会(3:00~)	4	4	4	4	4	4
16	木	集会	体力テスト練習(中休み) クラブ①	5	5	5	6	6	6
17	金	朝読書	腎臓検診(もれ2次②) 消防車写生会予備日(2)2~3h	5	5	6	6	6	6
18	土								
19	日		鹿骨区民館まつりパレード参加(6)						
20	月	朝会	なわ跳びウィーク始 水道キャラバン(4)	5	5	5	6	6	6
21	火	朝学習	学年ドッジビー(2)6h	5	6	6	6	6	6
22	水	朝読書	【フ】耳鼻科検診(全)	5	5	5	5	5	5
23	木	朝読書	全校遠足予備日	5	5	5	5	5	5
24	金	朝読書		5	5	6	6	6	6
25	土		PTAお父さんの会(学校探検)10:00~12:00						
26	日								
27	月	朝会		5	5	5	6	6	6
28	火	朝学習	心臓検診(1)	5	6	6	6	6	6
29	水	朝読書	【フ】	4	4	4	4	4	4
30	木	音楽朝会		5	5	5	5	5	5
31	金	朝読書	側弯検診(5) なわ跳びウィーク終	5	5	6	6	6	6

※【フ】はフッ化物洗口実施日です。また、2年生から4年生まではフッ化物で行わず、水を使用しての実施となりますので、(水)と記しています。

今月の生活目標 「外であそぼう」

今年度より、必ず守ってほしいことをまとめた「新堀小7つのにいまルール」をもとに、生活指導しています。ぜひ、お子さんと7つのルールを確認していただくとともに、ご家庭でもご指導お願いいたします。



【引き渡し訓練について】

5月8日(水)14:00~14:20に引き渡し訓練を行います。ご参加よろしくお願いたします。

【登校班安全会議について】

5月15日(水)、毎朝登校班で安全に登校するための行動を考える「登校班安全会議」を行います。当日は、登校班で一斉下校を行いますので、すすすくに参加する児童は、一度下校をしてから参加することになります。

【全校遠足・たてわり班活動】

今年度から全校遠足を実施します。場所は、篠崎公園になります。新堀小の特色の一つである『縦割り班活動』高学年が、低学年のリーダーとなり、ねらいをもって計画をしています。安全に、楽しく過ごせるよう工夫しました。楽しかった思い出話をたくさん聞いてあげてください。

【なわ跳びウィーク】

今年度、江戸川区では体力向上のためになわ跳びを重点的に活用していきます。そのため、毎学期、その期間はなわ跳びウィークとして朝活動の時間に、なわ跳びを使った様々な動きに挑戦していきます。なわ跳びウィークの期間は、動きやすい服装で登校させるようにしてください。1学期は、5月20日(月)~31日(金)がなわ跳びウィークとなります。また、なわ跳びのご準備もよろしくお願いいたします。

【鹿骨区民館まつりパレードに向けて】

6年生全員で、19日(日)の本番に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。当日は、新堀小学校の校歌と「史上最大の作戦」の2曲を演奏します。心こもった演奏をぜひお楽しみください。沿道での大きな声援をお待ちしています。

【スクールカウンセラー】

今年度は、月曜日または火曜日の終日、勤務しています。5月の出勤日は、7日(火)、13日(月)、21日(火)、27日(月)です。ご予約・ご相談は、副校長・担任・養護教諭までどうぞ。

【学校ホームページ】

今年度も様々な情報を随時アップしていますので、ぜひご覧ください。

右記のQRコードからもアクセスできます。

